
Ata da Quadragésima Segunda Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 21 de 

março de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, seguindo todos os 

protocolos de segurança em prevenção ao Coronavírus, COVID-19, sob a Presidência do 

Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com 

a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário 

Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve 

seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura do Parecer 

Conjunto 02/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos; 

dos Ofícios nº 085/2022, nº 086/2022 e nº 087/2022, do Executivo Municipal, que 

encaminha os Projetos de Lei nº 009/2022, nº 011/2022 e nº 012/2022 respectivamente; 

dos Projetos de Lei n° 009/2022, nº 011/2022 n° 012/2022, do Executivo Municipal; do 

Requerimento n° 021/2022, dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João 

Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir José 

Matozo; do Requerimento nº 022/2022, do Vereador João Carlos da Luz; dos 

Requerimentos n° 023/2022, nº 024/2022, nº 025/2022, nº 026/2022, nº 027/2022, nº 

028/2022 e nº 029/2022, dos Vereadores Clever Aparecido Iavoski Poletto e Jocemir 

Favaro. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 

02/2022, das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação para o pedido 

de tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 009/2022, do Executivo 

Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e 

votação do Projeto de Lei nº010/2022, do Executivo Municipal, cuja sumula: “dispõe sobre 

autorização para abertura de crédito Adicional Especial no Orçamento do Município de 

Balsa Nova para o exercício 2022, e a promover alterações no Plano Plurianual 2022-2025 

e na Lei de Diretrizes Orçamentárias 2022”. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 007/2022, do Executivo 

Municipal, cuja súmula altera dispositivo da Lei n° 1191, de 14 de maio de 2021 que 

regulamenta no âmbito do Município de Balsa Nova/PR a Lei Federal n° 13.913, de 25 de 

novembro de 2019, que altera a Lei Federal n° 6.766, de 19 de dezembro de 1979, para 

assegurar o direito de permanência de edificação na faixa não edificável contígua às faixas 

de domínio público de rodovias e para possibilitar a redução da extensão dessa faixa não 

edificável por lei municipal ou distrital, conforme especifica. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento 021/2022 

de autoria dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, 



Joel Bathke, Nelio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir Jose Matozo, que 

solicita: Transformação da Quadra de areia do Parque Manancial; de futebol para vôlei, 

concerto da iluminação existente, e revitalizações da canha de bocha e playground. O 

Vereador Ernani Bubniak falou que tinha uma expectativa que um recurso estadual para 

instalar meu campinho de grama sintética, mas acabou não vindo o recurso. O Vereador 

Clever comentou se não dava para adaptar a quadra de vôlei com a quadra de futebol. O 

Vereador Ernani falou que vai ter que ser removido as grades que estão comprometidas. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento 022/2022, Vereador João Carlos da Luz, que solicita resposta do Executivo 

ao seu requerimento 014/2021 o qual solicita melhorias no calçamento na Rua Professora 

Sabina Serra Reicetto, no bairro São Luiz do Purunã entre as coordenadas - 25.473459 -

49.713099 até as coordenadas -25.471010 -49.7100720. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento 023/2022 

dos Vereadores Jocemir Favaro e Clever Iavoski Poletto, que solicita instalação de tachões 

ou lombada na Rua Maria de Jesus Jacomasso, próximo a Igreja Evangélica nas 

coordenadas latitude -25574418 longitude -49.622687.  O Vereador Jocemir Favaro 

comentou que é um pedido da comunidade e que nos dias que tem culto na igreja fica 

perigoso. O Vereador Nélio comentou que o executivo depende do parecer técnico para 

execução do serviço. O Vereador Clever falou que deve ser analisado melhor os 

requerimentos pela equipe técnica para que seja atendido as solicitações. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento 

024/2022 dos Vereadores Jocemir Favaro e Clever Iavoski Poletto, que solicita melhorias 

no calçamento da Rua Professora Sabina Serra Reicetto, em frente a Cabanha El 

Comandante no bairro São Luiz do Purunã. O Vereador Jocemir Favaro falou que esse 

pedido já foi registrado pelo Vereador João Carlos da Luz e em outras gestões e o 

calçamento está em péssima condição. O Vereador João Carlos comentou que está 

cobrando a resposta do seu requerimento feito em 2021. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento 025/2022 dos 

Vereadores Jocemir Favaro e Clever Iavoski Poletto, que solicita manutenção da rede de 

iluminações pública, na Rua Ricardo Jacomasso no bairro Moradias Iguaçu. O Vereador 

Jocemir Favaro comentou que na leitura da ata já teve uma resposta que o executivo já 

está tomando providências. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento nº 026/2022 do vereadores Jocemir Favaro,e 

Clever Iavoski Poletto , que solicita envio de oficio pelo Executivo a Sanepar, pedindo 

extensão da rede de água tratada, para Rua Joao Garret no bairro São Luiz do Purunã. O 

Vereador Jocemir Favaro comentou que é mais um registro onde comunidade está vendo 



que está acontecendo algumas obras e os moradores perguntaram aos vereadores, mas 

acredita que está dentro do cronograma das obras e vai acontecer. O Vereador João Carlos 

da Luz falou que fez também esse pedido no requerimento 011/2021 e a obra vai acontecer.  

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento nº 027/2022 dos Vereadores Jocemir Favaro e Clever Iavoski Poletto, que 

solicita instalação de lixeira comunitária no final da Estrada Municipal Pedro Durau no bairro 

Mato Chiqueiro. O Vereador Jocemir Favaro comentou que já entrou em contato com a 

secretaria do meio ambiente informando o local da lixeira e que nesse local residem dez 

famílias e duas empresas. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento nº 028/2022 dos Vereadores Jocemir Favaro e 

Clever Iavoski Poletto, que solicitam a liberação do uso do transporte escolar para familiares 

que tenham crianças matriculadas nas creches do município de Balsa Nova. O Vereador 

Clever Iavoski Poletto comentou que seria um cadastro para uma das mães ou familiar para 

acompanhar as crianças menores dentro do ônibus para uma maior segurança. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento nº 029/2022 dos Vereadores Jocemir Favaro e Clever Iavoski Poletto, que 

solicitam troca ou manutenção do ponto de ônibus localizado na Rua Anibal Khury 

entroncamento com a rua Domingos Poletto no bairro Rincão. O Vereador Clever falou que 

é manutenção ou troca do ponto que está com problema. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. O senhor Presidente convidou o senhor Deputado Estadual 

Paulo Henrique Coletti Fernandes (Paulo Litro) para fazer uso da palavra na tribuna onde 

o Deputado anunciou que a pedido dos vereadores da base foi disponibilizado ao nosso 

município o valor de R$ 650.000,00 (seiscentos e cinquenta mil reais) para construção de 

uma unidade básica de saúde para a localidade do Bugre. Nas explicações pessoais o 

Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto perguntou o que o Prefeito pretende fazer com 

relação a escola do bairro Nova Serrinha que está abandonado a vários anos se tem algum 

projeto para aquele local. Comentou sobre a manutenção da rua para cima da ponte que é 

do distrito de Campo Largo, mas sempre foi realizado os serviços pelo município de Balsa 

Nova e está precisando manutenção e se o Prefeito tem algum acordo com a outra cidade. 

O Vereador João Carlos da Luz comentou que falou com o Diretor Ronaldo e foi informado 

que foi conversado com o município Campo Largo e vai ser realizado a manutenção 

daquela rua. O Vereador Clever também falou que a academia da terceira idade também 

está precisando de manutenção. O Vereador Nélio José Chiquito agradeceu a Comec e ao 

Executivo por conseguir aumentar alguns horários na linha Balsa Nova/Bugre/Campo 

Largo. Também agradeceu ao Deputado Paulo Eduardo Martins por uma emenda 

parlamentar destinada ao município de Balsa Nova a secretaria de saúde no valor de R$ 



100.000,00 (cem mil reais). Agradeceu a presença e o apoio do Deputado Estadual Paulo 

Henrique Coletti Fernandes (Paulo Litro) onde anunciou uma emenda Parlamentar no valor 

de R$ 650.000,00 (seiscentos e cinquenta mil reais) para construção de uma UBS na 

localidade do Bugre. O Vereador Jocemir Favaro agradeceu o secretário de obras e toda 

sua equipe por atender as solicitações e comentou também sobre o vídeo falso que estava 

nas redes sociais sobre a nossa cidade e sugeriu que a pessoa que fez o vídeo seja 

responsabilizada. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão 

Ordinária para o dia 28 de março de 2022, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão 

da qual, eu, Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e assinada 

pelo Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma exposição dos 

acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de 

Leis. 

 

 

 

 


